



日吉小だより

ひとや自然を大切にする子

よく考え、進んで学ぶ子

しん身ともに健康で、最後までやり抜く子

令和5年 7月3日

日吉小学校 第4号

発行責任者

校長 川島 康代



親子で一緒に！ 親子ドッジボール大会 開催

6月30日（金）PTA行事（家庭教育学級）として、体育館で親子ドッジボール大会が行われました。当日は、たくさんの保護者の皆様がご参加くださいました。学年ごとに、親チームと子どもチームに分かれ、2回ずつドッジボールで対戦しました。親子が一緒に汗を流しながら運動できる、貴重な時間となりました。

特に、6年生は、「親子ともに真剣勝負！」という様子が見られ、迫力のある試合が展開されました。結果は、6年生の勝ちでしたが、親子で力いっぱいにボールを投げ合ったり、我が子が投げたボールを親がしっかりと受け止めたりする姿に、会場は盛り上りました。試合後は、親子で握手をし、健闘をたたえ合いました。低学年の保護者の皆様は、親チームのボールをあえて子どもに渡したり、子どもが投げてくるのを近くで待っていたりなど、ほほえましい様子が見られました。子どもたちが、終始、笑顔になっていた時間でした。

企画してくださったPTA役員の皆様、ご参加くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

ご家庭でも、親子が一緒に過ごす時間を大切にしていらっしゃると思いますが、ぜひ、お子様が興味を持っていることを聞くだけではなく、保護者の方が小学生の頃どんなことに興味をもっていたか、話してあげてください。会話を通して、もし親子で挑戦できることを見つければ、一緒に取り組んでみてください。

この夏、親子で言葉のキヤッチボールの回数を重ね、より楽しい時間が過ごせるとよいですね。



親子で準備体操。日吉小の広い体育館が、今日は人でいっぱいになりました。



コート内を逃げるのが上手な1年生。ボールを投げる時も力を込めていました。



6年生の親子対戦を制したのは児童チーム。歓声をあげています。

長生都市小学校陸上競技大会 究張りました！

6月7日（水）、二宮小学校で、長生都市小学校陸上競技大会が開催されました。結果は、4・5年生女子100メートル走に出場した4年生女子児童が、5位に入賞しました。運動会練習も行いながら、約2か月間、陸上部の練習に励みましたが、弱音を吐くこともなく、1人1人が成長できたと思います。「日吉魂」の旗のもと、仲間と励まし合って練習に取り組んだこの経験を次に生かしてくれると信じています。陸上部の皆さん、お疲れさまでした！



（行事予定や下校時刻、スクールバス運行時刻表は、配付文書をご覧ください。）

鴨川シーワールドに行ってきました（1・2年）



6月23日（金）1、2年生が生活科校外学習で鴨川シーワールドへ行き、海や川の生き物について学びました。カッパを用意しゆれる覚悟で臨んだシャチのショーは、圧巻！勢いよく水しぶきを挙げる姿に児童たちは驚いていました。2年生が1年生の面倒をみながら園内をまわり、イルカやベルーガ、アシカのショーや水辺の生き物、クラゲの水槽など見学しました。昼食時は、作ってもらったお弁当をうれしそうに食べる姿も見られました。

長柄町の名所や地元のお店めぐりをしました（3年）

6月21日（水）3年生が社会科校外学習で、バスに乗りながら長柄町めぐりをしました。眼蔵寺では、国宝の梵鐘や貴重な仏像を近くで見せていただきました。長柄ダムや長生き展望台では、美しい景色に感動し、その景色を背景に記念写真を撮りました。ながら太陽ファームでは、商品を見て、長柄町産の野菜が多く販売されていることに気が付きました。自然に恵まれた自分たちの町を「大切にしたい。」という気持ちになりました。



今年もプールで「サーフィン体験」～上手にできたよ～



6月29日（木）プロサーファーの方やサーフィンの普及にご尽力されている皆様をお招きし、全校児童を対象としたサーフィン体験会を行いました。昨年に引き続き、楽しみにしていた児童もたくさんいました。夏空の下、パドリング（手のこぎ方）やボードの乗り方を教えていただき、児童たちは大満足！貴重な体験をしました。

（上の2枚のサーフィンの写真は、野村先生が手振れに強いアクションカメラを手に持ち、プールに入って撮影しました。写真の色が鮮明で、しかも広角な撮影ができる優れものだそうです。カメラは個人で用意してくれました。プロのようなできばえに感謝！）

認知症センターになりました！（4年）

6月30日（金）4年生が町健康福祉課とキャラバンメイトの方を講師にお迎えして認知症センター講座を行いました。いろいろなことを忘れてしまう認知症の人を支えるには、相手を思いやる優しい心が大切だということに気が付きました。これからも困っている人を助けてあげられるよう、総合的な学習で福祉について学んでいきます。



不審者対応訓練 合言葉は「はちみつじまん」



6月26日（月）茂原警察署の皆様をお迎えして不審者対応訓練を行いました。不審者を見かけた時の合言葉は「はちみつじまん」。児童は昨年から学習しているので、よく覚えており、茂原警察署の方も「こんなにたくさん覚えている児童がいてすばらしい。」と、ほめてくださいました。（合言葉の意味はホームページをご覧ください。）

ご心配なことがある時は… ★いつでもご相談ください

【相談窓口】 電話 35-2507 日吉小学校

いじめ・セクハラ・体罰 相談窓口 長谷川教頭・野村教諭・桑垣教諭・加藤養護教諭

スクールカウンセラー 前田 早苗（原則 第1・3水曜日） 7月は、5日・19日です！

